
Pièces 3 Pièces

Superficie 34 m²

Référence 1_2747

Prix 199 900 €

Fréjus
Appartement à vendre (83600)
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Andélim Agence du Centre - 04 89 555 020 Votre agence Andelim Sélection vous

propose  à  la  vente  ce  bel  appartement  au  3ième  et  dernier  étage.  Ce  bien,

parfaitement agencé et optimisé, se compose d'un séjour, cuisine donnant accès à

un  coin  nuit  et  à  une  terrasse  avec  vue  dégagée.  Vous  trouverez  également  un

dégagement avec une salle d'eau avec wc et deux espaces nuits. A deux pas de la

mer  et  à  200  mètres  du  centre  de  Saint-Raphaël,  ce  bien  est  un  véritable  tout  à

pied. Idéal pour résidence sécondaire ou investissement locatif !

Andélim Agence du Center - 04 89 555 020 Your Andelim Sélection agency offers

for  sale  this  beautiful  apartment  on  the  3rd  and top floor.  This  property,  perfectly

arranged  and  optimized,  consists  of  a  living  room,  kitchen  giving  access  to  a

sleeping  area  and  a  terrace  with  open  views.  You  will  also  find  a  hallway  with  a

bathroom with toilet and two sleeping areas. A stone's throw from the sea and 200

meters  from  the  center  of  Saint-Raphaël,  this  property  is  truly  within  walking

distance. Ideal for secondary residence or rental investment!

ANDELIM SELECTION 

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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